



PRESSEMITTEILUNG

Am **Sonntag, 23. Juni um 17.00 Uhr** wird die Zeichenausstellung „**Aus dem Kopf**“ von **Thomas Ochs** in der Galerie im Comedia im Kulturhauses Osterfeld eröffnet.

Für Thomas Ochs ist die Zeichnung eine Möglichkeit, etwas von der Fülle der inneren Bilder nach außen zu tragen. Die zeichnende Hand greift einen Faden auf, der unter die Oberfläche in eine tiefere, eigenartige Welt führt. Was dann zu Tage gefördert wird, ist oft auch überraschend für ihn selbst ...

Vita

- Jahrgang 1959
- 1979 Grafik-Design Studium, FH für Gestaltung Pforzheim
- seit 1984 Ochs & Ganter, Atelier für Gestaltung
- seit 1992 Lehraufträge HS-PF für Grafik, Illustration, Scribbeln
- seit 1993 Kunstschule „das zeichenprojekt“

Dauer der Ausstellung:

So.23.06. - Mi.18.09.19

Öffnungszeiten:

Montag - Freitag: 11.00 - 22.00 Uhr

Samstag & Sonntag: 10.00 - 22.00 Uhr

Eintritt frei

Weitere Informationen finden Sie unter: www.kulturhaus-osterfeld.de

i.A. Christine Samstag
Presse und Sekretariat